

SEXAGÉSIMO SEGUNDO PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES
Del 13 al 15 de diciembre de 2017
Washington, D.C.

OEA/Ser.L/XIV.2.62
CICAD/doc.2337/17
5 de diciembre de 2017
Original: Español

Candidatura de la República del Ecuador a la Vicepresidencia de la CICAD

Nota No. 4 – 2 – 296 / 2017

La Misión Permanente de la República del Ecuador ante la Organización de los Estados Americanos – OEA – saluda muy atentamente a la Secretaría Ejecutiva de la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas – CICAD y, por medio de la presente, tiene el agrado de presentar la candidatura del Ecuador a la Vicepresidencia, para el período 2017 – 2018.

La Misión Permanente del Ecuador ante la OEA se permite solicitar a la Secretaría Ejecutiva de la CICAD, que esta información sea transmitida a los Estados Miembros para su debido conocimiento.

La Misión Permanente de la República del Ecuador ante la Organización de los Estados Americanos – OEA – hace propicia la ocasión para reiterar a la Secretaría Ejecutiva de la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas – CICAD, las seguridades de su más alta y distinguida consideración.

Washington D.C., a 05 de diciembre de 2017



A la
SECRETARÍA EJECUTIVA DE LA
COMISIÓN INTERAMERICANA PARA EL CONTROL DEL ABUSO DE
DROGAS – CICAD.
Ciudad. –

CC. SECRETARÍA GENERAL DE LA ORGANIZACIÓN DE LOS ESTADOS
AMERICANOS – OEA.